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I N F O S

La Mairie vous accueille et est à votre écoute :
du Lundi au Jeudi de 8h à 12h et de 13h à 17h

 
Permanence du Maire

Le Maire vous reçoit sur rendez-vous.
Tel : 04.68.79.12.05

R E J O I G N E Z - N O U S

www.floure.fr



S O M M A I R E

Dans quelques jours nous tournerons la page de 2021. L’année
qui vient de s’écouler a été riche en actions pour notre commune.
Malgré la crise, nous nous sommes adaptés et nous nous
adapterons encore pour les mois à venir. Comme nous nous
étions engagés pendant notre campagne électorale, nous avons
continué à réaménager notre cœur de village et nous allons
poursuivre ce travail pour lui rendre toute la noblesse de son nom
et de sa fontaine.

Mais, s’il y a des travaux qui se voient, d’autres missions, moins
visibles avancent aussi. Un dossier et non des moindres est en
train de s'achever : le P.L.U (Plan Local d’Urbanisme). Sa mise en
place va enfin fixer les obligations en matière d’urbanisme pour
notre commune.

Par ailleurs, nous avons aussi lancé l’étude pour la création d’une
"Maison des Associations" destinée à l’ensemble des habitants.
Enfin, malgré les travaux d’embellissement et d'entretien engagé
en 2021, Floure n’a pas connu d’augmentation d’impôts pour
l’année qui se termine.

La vie d'un village et son animation, passent par le lien. Aussi
plusieurs animations ont vu le jour cette année et nous les devons  
au FJEP, mais aussi à l'atelier Découvertes et Créa' du mercredi.

Tout ce travail est le fruit d’une équipe soudée et volontaire. Je
tiens à remercier chaleureusement les adjoints, les conseillers
municipaux, les agents de la commune, sans qui rien ne serait
possible.

Que cette fin d’année vous apporte un noël empreint de douceur,
de joies et de magie. Soyons fiers d’habiter, certes un petit
village, mais un village avec une belle histoire.

L ' E D I T O

 
 
 

Maire de Floure
 

Conseiller communautaire
Carcassonne Agglo
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Belles fêtes à vous tous et bonne lecture !

Pierre  Micheau



E N V I R O N N E M E N T

C O M M U N I C A T I O N

La troisième tranche du projet visant à changer
les luminaires communaux vieillissant pour de la
LED est en cours. Tout cela afin de réaliser des
économies d'énergie, moins de perte lumineuse
et donc coût réduit.

Le village est régulièrement fleuri. Des
jardinières ont orné différentes allées,
ainsi que le parvis de la Mairie, l'arbre de
la liberté, les entrées Ouest et Sud ainsi
que le Square.

Les cyprès des abords de l'école et du
stade ont été taillés et entretenus.

Le site internet est régulièrement mis à
jour et le bulletin municipal "Le Feuillet
Flouréen" est le 3ème du nom.
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U R B A N I S M E

Le projet du nouveau Plan Local
d'Urbanisme (PLU) verra le jour au premier
trimestre 2022. 

C U L T U R E

La boîte à livres rencontre toujours un vif
succès et de nombreuses personnes
participent à enrichir la collection. Cet
outil est le vôtre, continuez à vous
l'approprier et à l'utiliser. Vous pouvez
aussi suivre l'exemple de Madame
Almazor Douyère et faire un don pour la
bibliothèque communale.



T R A V A U X -  V O I R I E S

Plusieurs tronçons de routes ont été goudronnés
et améliorés ; le chemin de « La Pero », la route
vers Fontiès-d’Aude, le chemin en bordure de
l’autoroute et un passage de la sortie du village
après le lotissement La Mounette.
C’était le début de la deuxième tranche
amorcée l’an passé par la réfection des chemins
de Vinaigre et St Marc. Quelques points restent
encore à faire au prochain trimestre.

Rebouchage de trous sur la voirie.

Entretien régulier des epaces verts, des
rues du village, du cimetière, des fossés.

Candidature au label Village prudent et
lauréat du Label Zéro Phyto "Terre saine".

Ramassage des feuilles.

E N T R E T I E N S  D U  V I L L A G E

Mise en place d'un portail au cimetière.
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J E U N E S S E  -  E D U C A T I O N

P E T I T E  E N F A N C E

Nos deux services civiques ont accompli leurs
missions. Bravo et merci à Leïla et Christopher
pour leur engagement quotidien durant 8 mois
sur notre commune.

Moments inter-générations pour la mise en
place du Sapin de Noël et des décorations
dans le village.

L'Atelier Découvertes et Créa' et les
cours d'anglais sont toujours fortement
fréquentés chaque mercredi.

Fête de la laïcité avec victoire au concours,
Olympiades pour le Label Terres de Jeux 2024.
Notre école est ultra dynamique grâce à sa
super directrice Naomi Henry
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Le dispositif « Pied à l’étrier » est en
place ! C’est une première pour notre
commune. Il permet à un(e) jeune
Flouréen(e) de s'investir 20 heures dans
une action citoyenne de la commune et
de bénéficier en contrepartie d'un
financement de 200 euros pour une
formation qualifiante.
5 jeunes en ont été bénéficiaires pour
cette année 2021 : Imane, Camille,
Mathis, Alexis et Alan.

Pour la rentrée scolaire, les enfants de
Floure inscrits au SIVU de l'Alaric et
futurs 6ème, se sont vus doter d'une
calculatrice.

Pour les futurs lycéens inscrits au
Collège de l'Alaric, c'est une carte
d'abonnement d'un an à Acti-City qui
leur a été remise.



E N  V R A C

Des élections Départementales et Régionales se
sont tenues au mois de juin. Notre doyen (92ans)
de la commune et ancien Maire Paul Molinier n'a
pas manqué à son devoir de citoyen.

Deux nouveaux départs de feux cet été à deux
semaines d'intervalles. Heureusement sans
conséquence. Les pompiers sont rapidement
intervenus et ont même pu surprendre en plein
délit l'un des pyromanes.

Le Moulin de Fabi propose la vente d'olives,
d'huiles d'olives, de tapenades etc.
Pensez à vous rendre dans ce splendide
commerce local et soutenir le circuit 
court.

Aide et proximité avec portage d'eau
durant l'été et brumisateurs.

S E N I O R S

S É C U R I T É

Deux caméras sont en service sur la
commune. Il s’agit de caméras nomades
c’est-à-dire quelles sont installées à un
endroit et qu'elles peuvent en bouger
puisque 8 socles ont été placés.

Aux abords des écoles, entrées du
village, square, parking … elles sont là
pour veiller à la tranquillité de la
commune, votre tranquillité.

Distribution de colis de Noël.
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Avec l'association Ma Vie, poursuite
d'activités sports et santé.



T O U R I S M E  -  P A T R I M O I N E

Les bénitiers attirent toujours plus de monde
pour des randos et séduisent de nombreux
médias qui en font échos régulièrement.

Suffisamment rare pour le souligner, l'Airbus
A300-600ST, également connu sous le surnom
de BÉLUGA en raison de sa forme a survolé
Floure.

Ce mastodonte est un avion-cargo construit
par Airbus. Cet appareil doit son nom à sa
ressemblance frappante avec la silhouette du
cétacé du même nom. Il transporte entre
autre des pièces d’avion entre l’Angleterre,
l’Espagne, l’Allemagne…

Le 14 juillet a été fêté pour la seconde
année consécutive avec une retraite aux
flambeaux et une Marseillaise entonnée
devant l'Arbre de la Liberté.

Le 11 novembre a été célébré par l'équipe
Municipale et les enfants de l'école
maternelle. 

Un départ à la retraite bien méritée pour
Suzanne Molinier tant sa compétence et
sa gentillesse ont été unanimement
reconnues.
Suzanne a également reçu la médaille
d’honneur régionale, départementale et
communale (Médaille du travail)

Nettoyage et entretien de l'église.

C É R É M O N I E S

C U R I O S I T É
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A  S A V O I R

A S S O C I A T I O N S
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Le flouréen Julien Dubois a écrit et publié son
second livre : "Histoires 2 piratages". Il en a
offert un exemplaire à la commune. Son
ouvrage est disponible sur Amazon.
La commune organisera prochainement une
conférence avec l'auteur lorsque la situation
sanitaire le permettra...

L'ancien footballeur international français
Amara Simba, passé entre autre par le PSG
était de passage à Floure. Il a pu raconter sa
carrière aux enfants et signer quelques
autographes.

Le Prieuré Saint Louis a accueilli la Ligue
Occitanie Pyrénées-Méditerranée de Tennis
avec son président Philippe Belou.

 Le Château de Floure a reçu quant à lui le
directeur du Tour de France Christian
Prudhomme.

Le Foyer des jeunes et de l'éducation
Populaire (FJEP) de Floure a renouvelé son
bureau. La succession de Marie Puges s'est
bien passée et la fête des châtaignes et du
vin primeur a connu un réel succès avec 120
repas servis.

20ème édition de la fête de la Carpe et du
Silure pour le Scion Barbairanais Flouréen.
Encore de bons moments de partage et
d'amitié au bord de l'eau.

L’ACCA (chasse) de Floure se porte bien et a
réélu pour la 33ème année consécutive son
président : Jean Molinier. Un exemple de
longévité et de bonne gestion.

https://www.facebook.com/Le-Prieure-Saint-Louis-Floure-1442502806055532/?__cft__[0]=AZVUyU1HDMX1Cfz1kJE_c5MhIG6acaKL_qkxVcY_I3uIJkyFq6W4fa7bqReb3-kyyTyHpxTx4zzbWah9kkrbvVoycJQpIrOiqW2Ye658lVOOz8z4sJM9jNnGMfdzS4tUWUMIVXU3i6L-Q2kCL6-wHhq8&__tn__=kK-y-R
https://www.facebook.com/LigueOccitanieTennis?__cft__[0]=AZVUyU1HDMX1Cfz1kJE_c5MhIG6acaKL_qkxVcY_I3uIJkyFq6W4fa7bqReb3-kyyTyHpxTx4zzbWah9kkrbvVoycJQpIrOiqW2Ye658lVOOz8z4sJM9jNnGMfdzS4tUWUMIVXU3i6L-Q2kCL6-wHhq8&__tn__=-]K-y-R
https://www.facebook.com/Le-Prieure-Saint-Louis-Floure-1442502806055532/?__cft__[0]=AZVUyU1HDMX1Cfz1kJE_c5MhIG6acaKL_qkxVcY_I3uIJkyFq6W4fa7bqReb3-kyyTyHpxTx4zzbWah9kkrbvVoycJQpIrOiqW2Ye658lVOOz8z4sJM9jNnGMfdzS4tUWUMIVXU3i6L-Q2kCL6-wHhq8&__tn__=kK-y-R
https://www.facebook.com/Le-Prieure-Saint-Louis-Floure-1442502806055532/?__cft__[0]=AZVUyU1HDMX1Cfz1kJE_c5MhIG6acaKL_qkxVcY_I3uIJkyFq6W4fa7bqReb3-kyyTyHpxTx4zzbWah9kkrbvVoycJQpIrOiqW2Ye658lVOOz8z4sJM9jNnGMfdzS4tUWUMIVXU3i6L-Q2kCL6-wHhq8&__tn__=kK-y-R
https://www.facebook.com/Le-Prieure-Saint-Louis-Floure-1442502806055532/?__cft__[0]=AZVUyU1HDMX1Cfz1kJE_c5MhIG6acaKL_qkxVcY_I3uIJkyFq6W4fa7bqReb3-kyyTyHpxTx4zzbWah9kkrbvVoycJQpIrOiqW2Ye658lVOOz8z4sJM9jNnGMfdzS4tUWUMIVXU3i6L-Q2kCL6-wHhq8&__tn__=kK-y-R
https://www.facebook.com/Le-Prieure-Saint-Louis-Floure-1442502806055532/?__cft__[0]=AZVUyU1HDMX1Cfz1kJE_c5MhIG6acaKL_qkxVcY_I3uIJkyFq6W4fa7bqReb3-kyyTyHpxTx4zzbWah9kkrbvVoycJQpIrOiqW2Ye658lVOOz8z4sJM9jNnGMfdzS4tUWUMIVXU3i6L-Q2kCL6-wHhq8&__tn__=kK-y-R
https://www.facebook.com/Le-Prieure-Saint-Louis-Floure-1442502806055532/?__cft__[0]=AZVUyU1HDMX1Cfz1kJE_c5MhIG6acaKL_qkxVcY_I3uIJkyFq6W4fa7bqReb3-kyyTyHpxTx4zzbWah9kkrbvVoycJQpIrOiqW2Ye658lVOOz8z4sJM9jNnGMfdzS4tUWUMIVXU3i6L-Q2kCL6-wHhq8&__tn__=kK-y-R


A C A C I O  D E  C A R V A L H O
2 È M E  A D J O I N T

T R A V A U X

F R A N C I S

B O U Z I N A C
C O N S E I L L E R  M U N I C I P A L
D E L E G U E
G E S T I O N  D U  P E R S O N N E L

L E  M O T  D E S  E L U S  

A V E C  D E L E G A T I O N S

J O S É  M O Y A
1 E R  A D J O I N T
E N V I R O N N E M E N T

Les travaux d'aménagement de l'atelier municipal sont terminés, plus
lisibles et faciles d'utilisation. Un investissement en matériel a été
effectué ceci afin de faciliter le travail des employés.

L'entretien du village est un élément important du travail des agents
techniques et c'est également une priorité pour notre équipe
municipale. Il faut comprendre par là que nous ne pouvons pas être
partout et tout faire en même temps.

Il ne faut pas oublier la secrétaire qui effectue un service de qualité
en tentant de répondre aux mieux aux multiples sollicitations des
administrés, des entreprises, de l'école, des élus mais aussi et
surtout des pouvoirs publics comme la Préfecture.

Enfin, il arrive à grands pas, le Syaden a validé le troisième plan,
proposé par Floure, au sujet de la transition énergétique et écologique.
Les travaux débuteront en début d’année 2022.

Ce plan concernera le remplacement des vieux luminaires du centre du
village, de la rue des écoles, de la place de la mairie et de l’allée
Gaston Bonheur. Ces travaux seront financés à 80% par le Syaden et
seront amortis sur trois ans.

Etant conscients des problématiques des énergies qui peuvent impacter
sur le confort des occupants ainsi que le budget de fonctionnement des
locataires des logements communaux, une étude sera menée avec divers
services afin de minimiser le cout des énergies actuelles tout en
augmentant le confort des occupants.
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Sur ces six derniers mois, une partie de la voirie de Floure a été
refaite suite aux dégâts des inondations de 2018. Le chemin de la
Pero, la route vers Fontiès-d'Aude, les abords de l'Autoroute etc...
L'année 2022 verra la suite de la remise en état du reste de la voire
impactée. J'ai participé également à divers travaux d'entretien sur la
commune. 

Concernant la deuxième partie de la sécurisation de l'entrée Sud du
village, elle interviendra dans le courant de l'année 2022 ainsi que
l'enrochement du talus à proximité.



L O U B N A  Z O U G G A G H
C O N S E I L L E R E  M U N I C I P A L E

D E L E G U E E
J E U N E S S E  -  E N F A N C E

E D U C A T I O N  -  S E N I O R S

C A M I L L E  T R I L L E
C O N S E I L L E R  M U N I C I P A L
D E L E G U E
U R B A N I S M E

L E  M O T  D E S  E L U S  

A V E C  D E L E G A T I O N S

La commission jeunesse continue à œuvrer avec beaucoup
d’enthousiasme pour proposer et développer des projets pour
nos jeunes. 

Outre tout ce qui a été proposé jusqu’à maintenant (espace
loisirs, boîte à livres, ateliers les mercredis avec 18 enfants
inscrits…) bientôt un espace mutualisé "Maison des
Associations" verra le jour à Floure pour le plus grand bonheur
de nos habitants.

Les animations pour les enfants mais aussi des moments
intergénérations comme l’après-midi "décoration du village"
seront proposées tout au long de l’année.

Le PLU est dans sa phase finale avec l’enquête publique où vous
même, pouvez participer. Une fois cette dernière terminée, nous
pourrons valider ce document sur lequel nous nous appuierons
pendant les 12 prochaines années.

Côté sécurité, nous allons créer un enrochement à la sortie du
village route de Monze afin de pouvoir concevoir courant 2022 un
trottoir et un ralentisseur pour finir les mobilités douces côté sud
du village à proximité du lot du Carignan.

Autre dossier en cours et pas des moindres, est le diagnostic du
schéma des eaux usées en contact avec l’agglomération de
Carcassonne, avec entre autre le remplacement des derniers
branchements au plomb souhaité sur l’année 2022.
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Le Père Noël ainsi que
toute l'équipe Municipale

 vous souhaitent de passer
de ...


